

En coulisses

Bienvenue Bénédicte !

Nous vous présentons Bénédicte Montagne qui a rejoint notre association le 11 décembre au poste de chargée de mission Formation des aidants.



Bénédicte a 34 ans. Elle est chargée de mission Formation des aidants et succède à Gustave Tristani. Elle est mariée et a deux petites filles. Bénédicte, ce qu'elle aime, c'est la rando en moyenne montagne et voyager ! Elle a déjà découvert la Nouvelle Zélande, le Groënland, le Sri Lanka...

En parallèle, ce qui l'anime, c'est être utile. Elle est d'ailleurs bénévole à la Croix Rouge. C'est aussi pour cette raison qu'après des études en marketing et une expérience de 5 ans dans une grande structure, elle commencera une reconversion en reprenant ses études d'infirmière. Par la suite, elle occupera des postes qui allient les deux : le marketing et l'ESS et notamment en tant que chef de projet chez Essity, structure détentrice de la marque Nana, pendant un an où elle travaillera sur la précarité menstruelle. Aujourd'hui, elle nous rejoint car elle souhaite accompagner les proches aidants au mieux dans leur rôle, un sujet qu'elle a déjà appréhendé notamment lors de ses stages d'infirmière. Bienvenue parmi nous Bénédicte !